

Malwettbewerb der Stadtlohner Grundschulen

Beigesteuert von Burkhard Kirchhoff

Monday, 20. October 2008

Letzte Aktualisierung Monday, 27. October 2008

Kinder gestalten CD- Hülle für Adventskantaten

Männerchor hat CD "Stern der Verheißung" aufgenommen

Vom 10. bis 12. 2008 hat der Stadtlohner Männerchor unter Leitung von Bernhard van Almsick eine CD aufgenommen. Das Adventsprogramm hatte im letzten Dezember viele Konzertbesucher derart begeistert, dass die Männer sich entschlossen, keine Mühe zu scheuen und die drei Kantaten von Michael Schmoll auf CD zu singen. Drei Tage verbrachte ein großer Teil des Chores in der Landesmusikakademie in Heek und ließ im schönen Altweibersommer vorweihnachtliche Lieder erklingen. Mit von der Partie waren die Sopranistin Helen van Almsick und die Mezzosopranistin Clara Hogrebe. Tonmeister Matthias Reuland feilte mit professioneller Sorgfalt am Gesamtklang. „Nun sind die Stücke im Kasten und wir können uns um eine schöne Hülle kümmern,“ so Chorleiter van Almsick, „und hier sprechen wir alle Stadtlohner Grundschul Kinder an!“ Ein Malwettbewerb zum Thema „Stern der Verheißung“ – denn das ist der Titel einer der Kantaten. Alle Grundschul Kinder sind aufgefordert sich an die Arbeit zu machen und ein vorweihnachtliches Motiv zu entwerfen. Und natürlich gibt es schöne Preise: Der 1. Preis wird als CD Cover, der 2. Preis wird zum Weihnachtskonzert des Stadtlohner Männerchores auf dem Programmheft erscheinen. Und natürlich werden noch Überraschungen und Sachpreise sowie Karten für das Adventskonzert vergeben. Darüber hinaus ist eine Ausstellung mit allen Bildern in der Adventszeit geplant. Als besonderen Anreiz erhalten die Schulklassen der Preisträger eine Spende für die Klassenkasse in Höhe von € 100,- (1.Platz), € 75 (2.Platz) oder € 50 (3.Platz). Wer sich beim Malen oder Zeichnen inspirieren lassen mag, der kann auch schon das Stück "Wie schön leuchtet der Morgenstern" aus den Kantaten anhören.

Zum Anhören hier klicken

Folgende Personen sind in der Jury vertreten:

- Armin Kaster, bildender Künstler und aktiv für die Yehudi Menuhin Stiftung, Düsseldorf
- Peter Husemann, Grafiker, Münster
- Thorsten Ohm, Redakteur der Münsterland Zeitung, Ahaus
- Irene Cebaus, Keramikerin, Stadtlohn
- Anne Wansing, Lehrerin, Stadtlohn
- Klaus Rems, Ehrenbürger der Stadt Stadtlohn
- Lehrer der Stadtlohner Grundschulen
- Vorstand des Stadtlohner Männerchores

Dies ist zu beachten:

- Quadratisches Format, möglichst 21X21 Zentimeter
- Alle Gestaltungstechniken sind möglich: Malen, Zeichnen, Collagieren ...
- Bitte keinen Text auf die Bilder schreiben
- Name, Anschrift und Schule auf die Rückseite des Bildes schreiben
- Einsendeschluss ist der 10. November 2008. Die Entwürfe können die teilnehmenden Schüler in ihrer Schule einreichen (Absender nicht vergessen)